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ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA CÂMARA 
MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA VINTE E SETE DE JUNHO DE 

DOIS MIL E DEZESSETE (27-06-2017) 

No dia vinte e sete de junho de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta e oito minutos, no 

Plenário, reuniu-se a Edilidade, sob a presidência do vereador Fernando Sampaio de Castro que 
contou com a presença dos demais Vereadores. O Sr. Presidente, cumprindo Dispositivo 
Regimental, havendo número legal, em nome de Deus e do Povo Marianense declarou abertos os 
trabalhos. Após um minuto de silêncio pelo falecimento do ex-prefeito João Rapallo, o Secretário 
leu a Ata da vigésima reunião ordinária, realizada no dia dezenove de junho do presente ano. À 

ata foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada unanimidade. O presidente convidou 
os ex-vereadores José Antunes Vieira e Romeu Miranda, o Diretor Administrativo do Hospital 
Monsenhor Horta, Wagner Almeida, a Advogada Regina do Carmo Magalhães:; a Gerente 
Administrativa do hospital, Luciane Aparecida de Souza Malta, para comporem o plenário. 
Leitura dos Projetos de Lei: Projeto de Lei nº65/2017 (autoria do Prefeito Municipal). O 
vereador José Jarbas pediu vista do projeto. Projeto de Lei nº66/2017 (autoria do Prefeito 
Municipal). O vereador Antônio Marcos pediu para votar o projeto em única discussão e votação. 
Sua solicitação foi aceita pelos demais vereadores. Projeto de Lei nº67/2017 (autoria do Prefeito 
Municipal). O vereador José Jarbas pediu vista do projeto. Projeto de Lei nº68/2017 (autoria do 
Prefeito Municipal). Leitura dos Requerimentos: Requerimento nº169/2017 (autoria do 
vereador Antônio Marcos Ramos de Freitas: Requerimento nº170/2017 (autoria do vereador 

Antônio Marcos Ramos de Freitas):;: Requerimento nº171/2017 (autoria dos vereadores Juliano 

Vasconcelos Gonçalves e Edson Agostinho de Castro Carneiro); Requerimento nº172/2017 

(autoria dos vereadores José Jarbas e Bruno Mól); Requerimento nº173/2017 (autoria dos 

vereadores José Jarbas e Bruno Mol): Requerimento nº174/2017 (autoria dos vereadores 

Fernando Sampaio de Castro, Juliano Vasconcelos Gonçalves e Edson Agostinho de Castro 
Carneiro):;: Requerimento nº175/2017 (autoria do vereador Fernando Sampaio de Castro); 
Requerimento nº176/2017 (autoria do vereador Fernando Sampaio de Castro): Requerimento 
nº177/2017 (autoria do João Bosco Cerceau Ibrahim); Requerimento nº178/2017 (autoria do 

Juliano Vasconcelos Gonçalves); Requerimento nº179/2017 (autoria dos vereadores Juliano 
Vasconcelos Gonçalves e Antônio Marcos Ramos de Freitas): Requerimento nº180/2017 
(autoria do vereador Ronaldo Alves Bento); Requerimento nº181/2017 (autoria do vereador 

Gerson Cunha): Requerimento nº182/2017 (autoria dos vereadores Juliano Vasconcelos 

Gonçalves e Antônio Marcos Ramos de Freitas): Requerimento nº183/2017 (autoria do vereador 

Ronaldo Alves Bento). O presidente justificou a ausência do vereador Geraldo Sales. Pedido de 
Providências: Pedido de Providência nº304/2017 (autoria da vereadora Daniely Cristina 
Souza):; Pedido de Providencia nº301/2017 (autoria do vereador Marcelo Macedo). Leitura das 

Menções Honrosas: Menção Honrosa nº 22, 23, 27/2017 (autoria do vereador Cristiano Vilas 

Boas); Menção Honrosa nº28/2017 (autoria dos vereadores Cristiano Silva Vilas Boas e Juliano 

Vasconcelos); Menção Honrosa nº30/2017 (autoria do vereador Juliano Vasconcelos). Moção 
de Aplauso: Moção de Aplauso nº24, 25/2017 (autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas); 

Moção de Aplauso nº29/2017 (autoria do vereador Juliano Vasconcelos e Fernando Sampaio); 
— Moção de Aplauso nº31/2017 (autoria do vereador Edson Agostinho). Moção de Pesar: Pelo 

passamento de: Sr. João Rapallo (autoria de todos os vereadores): Sr. Wallison Ventura da Silva 
(autoria do vereador Ronaldo Alves Bento): Sr. Francisco de Paula Malta (autoria do vereador 

Ronaldo Aves Bento).Leitura das Indicações: nº954, 955, 956, 978, 979, 985, 1029, 1030, 1054, 

1055/)1057, 1058, 1059, 1029/2017 (autoria d verez!glçr Ronaldo Alves Bento):; nº1074, 1075, 
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1076, 1077, 1078, 1102, 1103, 1104, 1105, 1106/2017 (autoria vereador Bruno Mól); nº959, 984, 

1031, 1032, 1050, 1051, 1052, 1053, 1060, 1061, 1062, 1083, 1093, 1095, 1101/2017 (autoria do 
vereador Marcelo Macedo):; nº1097/2017 (autoria do vereador Gerson Cunha): nº1085, 1086, 

1087, 1088, 1089, 1090, 1091, 1092, 1093/2017 (autoria do vereador Deyvson Ribeiro); nº951, 

952, 973, 974, 980, 1039, 1040, 1041, 1042, 1044, 1046, 1047, 1048, 1049, 1084/2017 (autoria 
vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): nº1107/2017 (autoria do vereador Geraldo Sales de 

Souza): nº995, 996, 1079/2017 (autoria vereador Fernando Sampaio de Castro); nº868, 869, 981, 

982, 1033/2017 (autoria da vereadora Daniely Cristina Souza Alves); nº991, 992, 1094/2017 

(autoria do vereador Edson A gostinho de Castro Carneiro); nº295, 296, 297, 298, 299, 300, 301, 

302, 303/2017 (autoria do vereador João Bosco Cerceau Ibrahim); nº222, 223, 224, 225, 226, 

227, 228, 229, 230, 231, 232, 233, 234, 235, 236/2017 (autoria do vereador Antônio Marcos 

Ramos de Freitas); nº1006, 1007, 1008, 1009, 1010, 1011, 1012, 1013, 1067, 1068, 1069, 1070, 
1071, 1072, 1073/2017 (autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas). Parecer: Projeto de 

. Lei Complementar nº41/2017 (autoria do Prefeito Municipal). O presidente submeteu o projeto 
em primeira discussão e votação. O vereador Deyvson pediu vista do projeto. Projeto de Lei 
nº57/2017 (autoria do Prefeito Municipal). O vereador Juliano pediu para votar o projeto em 
única discussão e votação, sua solicitação foi aceita pelos demais vereadores O presidente 
submeteu o projeto em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Projeto 
de Lei nº59/2017 (autoria do vereador João Bosco Cerceau Ibrahim). O vereador Antônio 

Marcos pediu para votar o projeto em única discussão e votação, sua solicitação foi aceita pelos 
demais vereadores. O presidente submeteu o projeto em única discussão e votação, sendo 
aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº61/2017 (autoria do vereador Juliano 
Vasconcelos Gonçalves). O vereador Antônio Marcos pediu para votar o projeto em única 

discussão e votação, sua solicitação foi aceita pelos demais vereadores. O presidente submeteu o 
projeto em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 

nº66/2017 (autoria do Prefeito Municipal). O presidente colocou o projeto em única discussão e 
votação, sendo aprovado por unanimidade. Veto nº01/2017 (autoria do Prefeito Municipal) ao 

Projeto de Lei 40/2017 (autoria do vereador Ronaldo Bento). O presidente colocou o veto em 
única discussão e votação. À vereadora Daniely justificou que como membro da comissão 
especial de análise não assinou o parecer do veto ao projeto, pois o projeto foi aprovado na Casa 
e que o vereador, autor do projeto, propõe maior transparência da arrecadação de multas, o que 
daria maior segurança à população para saber onde está investindo o dinheiro. Assim, a vereadora 
pediu a todos vereadores que votassem contra o veto. O presidente disse que sancionará o projeto. 

. O veto foi reprovado pelos vereadores Daniely Cristina Souza, Bruno Mól, Juliano 

Vasconcelos, Gerson Cunha, Ronaldo Bento, Marcelo Macedo, José Jarbas, Cristiano Vilas 

Boas, Adimar José, Deyvson Ribeiro, Fernando Sampaio, Antônio Marcos. O vereador 

João Bosco se absteve da votação. Projeto de Lei nº49/2017 (autoria do Prefeito Municipal). O 

presidente submeteu o projeto em segunda e terceira discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Projeto de Lei nº55/2017 (autoria do vereador João Bosco Cerceau Ibrahim). O 
presidente submeteu o projeto em segunda e terceira discussão e votação, sendo aprovado por 
unanimidade. Conforme solicitado, o vereador Ronaldo agradeceu a presença da equipe do 
hospital e relatou as quatro fatalidades ocorridas em curto prazo no hospital veiculadas na cidade. 
O vereador indagou o Sr. Wagner se o hospital está tratando as pessoas como seres humanos ou 

se o hospital está negligenciando os casos de atendimento. Com a palavra, o diretor Wagner 
deixou claro que não houve irresponsabilidade da instituição, o foco é o paciente. O diretor 

justificou os casos, Sidney foi atendido eçn--ígíenfis”de 15 min, feito a triagem, na cadeira do 
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consultório o paciente desfaleceu, foi reanimado e vindo a falecer depois de 2 horas e meia. O 
diretor disse que realmente não deu continuidade ao atendimento da Sra. Maria, no momento do 
atendimento os familiares quebraram a porta na hora que o médico está tentando reanimar a 
paciente e não permitiram dar continuidade ao procedimento. Em relação à Sra. Cleuza, Wagner 
disse que faleceu na virada de um plantão de um médico para o outro, por questões éticas o 
médico que assumiu o plantão não quis assinar o atestado de óbito. O diretor apresentou o 
relatório das atividades de 2017 do hospital. A vereadora Daniely quis saber como é a 
disponibilidade de médicos para atender paciente do SUS e convênio. O diretor afirmou que não 
há diferenciação de atendimento, o qual é feito por senha. À vereadora perguntou qual o valor 
repassado pelo convênio para pagar os médicos. O diretor disse que o valor do convênio 
particular não cobre um décimo das despesas do SUS. A vereadora disse que realmente não pode 
haver diferenciação, porém pontuou que quando o paciente chega no hospital no fim de semana a 
partir de 19 horas, ele já é encaminhado automaticamente para atendimento pelo convênio 
mesmo sendo horário de atendimento pelo SUS. Sr. Wagner disse que isso não procede. O 
horário de SUS é de segunda à sexta, de meia noite às sete da manhã, qualquer paciente pode e 
deve ser atendido pelo sistema é um direito do paciente, enquanto que de 7 às 19 horas é 

particular e convênio, caso de urgência e emergência é porta aberta. O vereador Ronaldo disse 
que as famílias queriam ser atendidas dentro da normalidade, dentro do tempo razoável. O 
vereador Deyvson parabenizou o diretor por retirar aqueles profissionais que não querem atender 
e sugeriu a modificação da escala de médicos. O presidente Fernando colocou que todos devem 
Juntar forças para que o hospital volte a ser referência na região. À vereadora disse que o 
convênio precisa dar uma contrapartida para o hospital. O vereador Bruno disse que a qualidade 
do hospital caiu muito, Mariana precisa voltar a ter credibilidade na instituição. Vereadores 
colocaram à disposição do hospital. Moção de Aplauso nº30/2017 (autoria do vereador Juliano 
Vasconcelos Gonçalves). O presidente submeteu a moção em única discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade. Moção de Aplauso nº31/2017 (autoria do vereador Edson 
Agostinho de Castro Carneiro). O presidente submeteu a moção em única discussão e votação, 
sendo aprovado por unanimidade. Pedido de Providência nº304/2017 (autoria da vereadora 
Daniely Cristina Souza). O presidente submeteu o pedido em única discussão e votação, sendo 
aprovado por unanimidade. Pedido de Providência nº301/2017 (autoria do vereador Marcelo 
Macedo). O presidente submeteu o pedido em única discussão e votação, sendo aprovado por 
unanimidade. Requerimento nº169/2017 (autoria do vereador Antônio Marcos Ramos de 
Freitas. O presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado 
por unanimidade. Requerimento nº170/2017 (autoria do vereador Antônio Marcos Ramos de 
Freitas). O presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado 
por unanimidade. Requerimento nº171/2017 (autoria dos vereadores Juliano Vasconcelos 
Gonçalves e Edson Agostinho de Castro Carneiro). O presidente submeteu o requerimento em 

única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº172/2017 

(autoria dos vereadores José Jarbas e Bruno Mól). O presidente submeteu o requerimento em 
única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº173/2017 
(autoria dos vereadores José Jarbas e Bruno Mól). O presidente submeteu o requerimento em 

única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento 174/2017 
(autoria dos vereadores Fernando Sampaio de Castro, Juliano Vasconcelos Gonçalves e Edson 
Agostinho de Castro Carneiro). O presidente submeteu o requerimento em única discussão e 
votação, sendo aprovado por unanimidade. Réquerimento nº175/2017 (autoria do vereador 
Férnando Sampaio de Castro). O presidente subméteu o requerimento em única discussão e | ” ; 
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votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº176/2017 (autoria do vereador 
Fernando Sampaio de Castro). O presidente submeteu o requerimento em única discussão e 
votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº177/2017 (autoria do João Bosco 
Cerceau Ibrahim): Requerimento nº178/2017 (autoria do Juliano Vasconcelos Gonçalves). O 

presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por 
unanimidade. Requerimento nº179/2017 (autoria dos vereadores Juliano Vasconcelos 
Gonçalves e Antônio Marcos Ramos de Freitas). O presidente submeteu o requerimento em 
única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº180/2017 
(autoria do vereador Ronaldo Alves Bento). O presidente submeteu o requerimento em única 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº181/2017 (autoria do 
vereador Gerson Cunha). O presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação, 
sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº182/2017 (autoria dos vereadores Juliano 
Vasconcelos Gonçalves e Antônio Marcos Ramos de Freitas). O presidente submeteu o 
requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 
Requerimento nº183/2017 (autoria do vereador Ronaldo Alves Bento). O presidente submeteu o 

requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Menção 
Honrosa nº 22/2017 (autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas). O presidente submeteu a 
menção em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Menção Honrosa 
nº23/2017 (autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas). O presidente submeteu a menção em 
única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Moção de Aplauso nº24/2017 
(autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas). O presidente submeteu a moção em única 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Moção de Aplauso nº25/2017 (autoria 
do vereador Cristiano Silva Vilas Boas). O presidente submeteu a moção em única discussão e 
votação, sendo aprovado por unanimidade. Menção Honrosa nº27/2017 (autoria do vereador 
Cristino Silva Vilas Boas). O presidente submeteu a menção em única discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade; Menção Honrosa nº28/2017 (autoria do vereador Cristiano 

Silva Vilas Boas e Juliano Vasconcelos). O presidente submeteu a menção em única discussão e 
votação, sendo aprovado por unanimidade. Moção de Aplauso nº29/2017 (autoria do 
vereador Juliano Vasconcelos e Fernando Sampaio). O presidente submeteu a moção em única 
discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. O vereador Marcelo assinalou que 
graças à Casa estão sendo concluídas as obras em Camargos pelas Mãos Solidárias e questionou 
o discurso do executivo de que há queda de arrecadação, sendo que já foram arrecadados até 
agora cento e trinta e nove milhões e quinhentos e trinta e quatro mil reais e alugando imóvel 
parado no Cabanas. Ainda, o vereador pediu ao executivo que repassasse a subvenção para a 
comunidade da Figueira e solicitou ao SAAE para resolver o problema da água em Monsenhor 
Horta. O vereador requereu o número de aposentados que estão trabalhando na prefeitura. O 
vereador Bruno disse que não está tendo harmonia entre executivo e legislativo. Vereadores 
criticaram a nomeação de uma pessoa de fora para assumir a Secretaria de Obras. Nada mais 

havendo, o presidente encerrou a reunião às- oras e trinta e dois minutos. E para constar, 
laírou-se esta ata que, após lida e se aprováda, Será assinada. 


